



LOS MOVERÁN A PAÍSES DE LA UE

AMLO: SEGUIRÁ EL RESCATE DE MEXICANOS; HARÁN PUENTE AÉREO PARA REGRESAR A 764 DE ISRAEL.

PÁG. 39

CONFLICTO PUEDE ESCALAR, SEÑALA AMLO

Para sacar a 764 mexicanos de Israel harán 'puente aéreo'

Se le dio preferencia a niños y ancianos, informa el Presidente en su conferencia

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El gobierno de México establecerá un puente aéreo para retornar a los 764 mexicanos que permanecen en Israel, país en guerra con Palestina, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de prensa matutina.

El mandatario indicó que, para acelerar el traslado, se moverá a los mexicanos a uno o dos países europeos seguros.

“Como son muchas personas y está escalando, lamentablemente, el conflicto, queremos aprovechar el tiempo y vamos a hacer un puente aéreo; es decir, vamos a sacar lo más pronto posible, se van a quedar los aviones allá, en Europa, están sacando a un país cercano, seguro, y ya que los tengamos a todos en este país, en uno o en dos países, ya los traemos, porque no podemos tardar tanto”, abundó.

Agregó que la Secretaría de Relaciones Exteriores estaría ya en trámites necesarios para llevar a cabo ese objetivo.

Comentó que para los primeros vuelos se establecieron prioridades.

“Pero lo importante es que quedan como mil que quieren venirse. Se hizo una selección, se le dio pre-

SE REFUGIA EN HAIFA

MEXICANO REPROCHA FALTA DE APOYO

“Me despertó la alarma y empecé a escuchar cohetes que cayeron muy cerca de la casa, como unos 10 kilómetros”. Desde las seis de la mañana, Gerardo Díaz se vio obligado a entrar al refugio antibombas.

Fue una hora después cuando se dio cuenta del riesgo y, esa misma tarde, el ciudadano mexicano, que llegó a Israel en 2019 para hacer la maestría en arqueología subacuática, salió de Beersheba, al sur del país.

Tomó su coche y se fue manejando hasta Haifa. Ya pasados los primeros días del ataque, al hablar con este diario, Gerardo se dice más tranquilo, a pesar del olvido por parte de la embajada de México en Israel.

ferencia a niños, ancianos, primero, pero se nos quedaron incluso jóvenes”, explicó.

El Presidente lamentó que el conflicto en esa región pueda crecer todavía más.

“Ya sabemos que se trata de una situación muy grave, lamentable, y deseamos, de todo corazón, que no escale el conflicto, que se busque la paz, pero no se ve, lamentablemente, que en el corto plazo puedan cesar las hostilidades”, subrayó.

Por la tarde, se reunió con Alicia Bárcena, secretaria de Relaciones Exteriores; sin embargo, la canciller evitó hacer declaraciones a la pren-



ESPECIAL

“Tienen varios teléfonos del teléfono de la embajada, pero nunca contestan. Tengo un teléfono de emergencia que sí responden, pero con dificultades. Yo creo que una de cinco llamadas ya contestan”, cuenta.

—Pedro Hiriart

sa y se limitó a comentar que “los vamos a traer (a los mexicanos)”.

La Cancillería, por la noche, detalló que el puente aéreo irá de Israel a Madrid, desde donde los connacionales deberán buscar la manera de seguir su camino.

“Los dos aviones de la Fuerza Aérea que viajarán a Israel para comenzar a evacuar a mexicanos que soliciten su salida los llevarán a España, desde donde podrán buscar, en condiciones de seguridad, sus opciones de regreso a México”, señaló.

La noche del pasado miércoles llegaron los dos primeros aviones, con 287 mexicanos de Tel Aviv.